
Beschluss: 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras bringt die Vorlage ein. 
 
Ratsfrau Krebs beantragt die Vertagung der Drucksache. 
Sie schlägt vor, bis zur nächsten Ratsversammlung in einem kleinen Kreis unter Beteiligung 
aller Fraktionen nach Alternativen zu suchen. In Zeiten der Haushaltskonsolidierung sei die 
Herrichtung der Räumlichkeiten zu aufwendig. 
 
Ratsherr Arens stellt die Verhältnismäßigkeit und die Angemessenheit der Maßnahme ange-
sichts der Kürzungen bei anderen Vereinen etc. in Frage. 
 
Ratsherr Ruge erinnert an die Zielsetzung, mit den Räumen im Volkshaus Mieteinnahmen 
zur Finanzierung des Mehrgenerationenhauses zu erzielen. 
 
Dem Vertagungsantrag wird mit 25 zu 13 Stimmen zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion Ja-Stimmen Nein-Stimmen StE. 

CDU    14    

SPD     1  13  

BfBN    3    

FDP    4    

ALN / Die Grünen    3    

gesamt:    25  13  

 
Die Angelegenheit ist damit zur nächsten Ratsversammlung vertagt. 
 


